

Transporte en municipios es viejo y contamina: Mancera

En el foro "Alcaldes hablando de alcaldes", el jefe de Gobierno de la Ciudad de México consideró que el gobierno federal debe dar un apoyo sostenido para transporte a los municipios.



En México todavía hay transporte público de los años 70, es decir, viejo y contaminante, por lo que el gobierno federal debe dar un apoyo sostenido a municipios para renovar ese parque vehicular, planteó el jefe de Gobierno de la CdMx, Miguel Ángel Mancera. (Cuartoscuro-Archivo)

PEDRO DOMÍNGUEZ
20/04/2016 01:42 PM

Ciudad de México El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, consideró necesario que el gobierno federal aporte un apoyo sostenido en materia de transporte, no solo para la Ciudad de México, sino para todos los municipios del país.

Al participar en el foro "Alcaldes hablando con alcaldes", dijo que si no se otorga presupuesto de la federación, los municipios no lo podrán hacer solos y el ejemplo es que en lugares emblemáticos de turismo hay autobuses de los años 70 en servicio.

Reiteró la necesidad de que haya monitoreo del aire en todo el país y dijo que la capital del país ha avanzado en esta materia.

“Si hiciéramos una gran radiografía de cómo está el transporte público en México, vemos todavía lugares en donde el transporte es de los años 70, es un transporte de altísima contaminación.

“Qué tienen de ventaja algunos lugares, que son lugares planos, que son lugares con mucho viento, que no les generan condiciones adversas para sus localidades, pero eso no significa que no se esté generando una situación adversa para el medio ambiente”, insistió.

Mancera comentó que en la capital se ha mantenido una transformación gradual del transporte público con más de 225 kilómetros de Metro, 100 de Metrobús, con una apuesta para aumentarlo 35 kilómetros más.

En este sentido, aseguró que este mismo ritmo deberían tener el resto de las entidades.

“Vamos a sitios turísticos y encontramos transporte público que no está a la altura de México, y no es otra cosa más que apoyo sostenido para la inversión, porque el cambio de movilidad es un cambio muy elevado en el costo”, subrayó.

Mando único diferenciado

El jefe de Gobierno capitalino advirtió que si no se modifica la iniciativa federal para crear el Mando Único policial, difícilmente pasará, porque existen municipios en los que sí se tiene una fuerza policial consolidada.

Mancera aseguró que en el país hay alrededor de 400 municipios que no tienen policía, hay otros que sí tienen un cuerpo policial pero sin armas y otros que tienen armas pero sin capacitación y finalmente los que están capacitados pero sin certificación.

“No creo que vaya a pasar así, porque sería meter en un mismo nicho a todos y el esquema de seguridad debe ser analizado desde otra perspectiva, donde se permita hacer un esquema combinado de aquellos municipios que sí tienen una fuerza y un nivel de seguridad importante”, subrayó.